

Ausflug „Dem Alter zur Ehre“ der Gemeinde Triesen

Am Freitag, den 28. August 2009 trafen sich bei herrlichem Spätsommerwetter die Seniorinnen und Senioren der Gemeinde Triesen zum jährlichen Ausflug „Dem Alter zur Ehre“, welcher dieses Jahr nach Bregenz führte. Nachdem das traditionelle Gruppenfoto der Reiselustigen auf dem Platz vor dem Gemeindezentrum geschossen war, startete die Reisegesellschaft Richtung Grenze.

Vier Reisebusse brachten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sicher ins benachbarte Österreich auf den Gebhardsberg in Bregenz. Nach einem kurzen Fussmarsch wurden die Ausflügler mit einem atemberaubenden Ausblick auf den Bodensee, das Rheintal und die Schweizer Berge überrascht. Die Gäste wurden im Burgrestaurant Gebhardsberg herzlich begrüsst und mit einem ausgezeichneten Mittagessen verwöhnt.

Nach einer kurzen Fahrt zum Festspiel- und Kongresszentrum Bregenz stand den Seniorinnen und Senioren am Nachmittag noch genügend Zeit zur freien Verfügung. Neben den zahlreichen Sehenswürdigkeiten bot sich auch die Gelegenheit, das Stadtfest am Ufer des Bodensees zu besuchen.

Um 16.30 Uhr ging es dann wieder zurück in Richtung Heimat. Die Frauen des Trachtenvereins erwarteten die Gäste bereits im sehr schön dekorierten Gemeindesaal. Gemeinderätin Eva Johann begrüsst die Anwesenden und kündigte Schülerinnen der Musikschule Triesen unter der Leitung von Felicitas Allgäuer an. Diese unterhielten die Zuschauerinnen und Zuschauer mit einigen Musikstücken aus ihrem Repertoire. Das köstliche Abendessen wurde dieses Jahr vom Hotel Meierhof zubereitet und von den Trachtenfrauen serviert.

Gemeindevorsteher Günter Mahl gab bei seiner Ansprache noch einige Hintergrundinformationen zum Reiseziel Gebhardsberg zum Besten und berichtete weiters über seine Begegnungen und Gespräche mit der älteren Wohnbevölkerung während des Jahres. Dabei betonte er, dass die Gemeinde - nicht zuletzt in diesen Krisenzeiten - auf den reichen Erfahrungsschatz der Senioren generation angewiesen sei und diesen nicht missen wolle. Zum Abschluss bedankte er sich bei den zahlreichen Helferinnen und Helfern für die gute Organisation des diesjährigen Ausfluges.

Die älteste Teilnehmerin Maria Negele, welche dieses Jahr ihren 90. Geburtstag feiern durfte, wurde mit einem Blumenstrauss geehrt. Mit einem Ständchen zu seinem 77. Geburtstag wurde Bruder Stefan überrascht. Den Abschluss des Abends bildete wiederum die gelungene Tonbildschau von Josef Eberle über den Ausflug des letzten Jahres.



Foto: Roland Korner